

NOUS FAISONS LE TRAVAIL EN SPORT ET EN CULTURE

Dans le Budget de 2019, nous tenons nos promesses en redressant la situation financière, en réparant les services et en rebâtissant notre économie.

Nous investissons dans les résultats pour la population manitobaine et continuons sur la voie du redressement en appuyant le sport, la culture et le patrimoine, notamment au moyen des mesures suivantes :

- un investissement de deux millions de dollars en 2019-2020 dans le cadre de notre engagement total de cinq millions de dollars pour le Programme de fiducie pour le patrimoine du Manitoba, un partenariat avec la Winnipeg Foundation, qui appuie les fondations communautaires établies par les musées et les archives de toute la province;
- la suppression de la « disposition de temporisation » et une augmentation du budget du crédit d'impôt du Manitoba pour la production de films et de vidéos, qui passe de 16 millions à 31,5 millions de dollars pour tenir compte de la croissance continue et accélérée de l'industrie;
- un appui au financement par subvention de 54,6 millions de dollars en 2019-2020, y compris :
 - en officialisant le financement de la Fête de la culture au Manitoba, qui célèbre les arts et la culture dans toute la province,
 - en passant à la prochaine phase du Centre d'excellence international pour le curling, en déterminant entre autres un emplacement et des partenaires commerciaux potentiels, ainsi que les possibilités de commandite;
- la prolongation du crédit d'impôt pour l'édition et du crédit d'impôt pour l'impression d'œuvres des industries culturelles.